
Tomas Galasek (ehemaliger Co-Trainer U17)
Beitrag von „ThePunisher84“ vom 12. Juni 2008, 16:07

Zitat von debberla 

Wenn er bleibt zu einem akzeptablen Preis. Das ist ganz klar. Ich denke mal, dass da
eine Halbierung seines Gehaltes im Raum steht.

Antrag abgelehnt 

was wollen wir noch mit ihm? Er hat sein Zenit doch seit fast ein halbes Jahr überschritten. In
der 2. Liga wird schnell und körperbetont gespielt! Wenn die Mannschaft verjüngt wird, warum
sollte man ihn noch behalten??? Ich seh da wirklich keinen Sinn dahinter! Der Mann gehört zum
alten Eisen. Er sollte getrost in Rente gehen 
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